

BMW steigert Absatz im August

BMW hat im vergangenen Monat mehr Fahrzeuge verkauft als jemals zuvor in einem August. Die Auslieferungen der Marken BMW, Mini und Rolls-Royce stiegen im Vergleich zum Vorjahresmonat weltweit um 9,7 Prozent auf 121 615 Automobile. Seit Jahresbeginn hat die BMW Group insgesamt 1 157 777 Fahrzeuge ausgeliefert, was einem Plus von 7,9 Prozent entspricht.

Der Fahrzeugabsatz der Marke BMW stieg im August um 8,3 Prozent auf 102 730 Fahrzeuge. Von Januar bis August wurden 963 110 Einheiten ausgeliefert, 7,8 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum.

Der weltweite Absatz der Marke Mini stieg im August um 18,5 Prozent auf 18 671 Automobile. In einer Reihe von größeren Märkten verzeichnete Mini im August deutlich Zuwächse, wie beispielsweise in den USA (+ 83,9 %), Großbritannien (+ 24,4 %) und China (+61,5 %). In den ersten acht Monaten des Jahres erhöhten sich die Verkäufe der Marke Mini um 8,3 Prozent auf 192 652 Fahrzeuge.

In Asien stiegen die Verkäufe im August um 29,6 Prozent auf 37 994 Fahrzeuge. Der Absatz stieg um 25,6 Prozent auf 312 052 Fahrzeuge. Auf dem chinesischen Festland wurden im August 25 377 Einheiten ausgeliefert, dies entspricht einem Plus von 37,5 Prozent. Seit Jahresbeginn wurden auf dem chinesischen Festland 207 425 BMW und Mini Fahrzeuge verkauft, ein Plus von 30,5 Prozent.

In Europa verzeichnet die BMW Group im August ein Verkaufsplus von 5,0 Prozent auf 49 349 Fahrzeuge. Der Absatz seit Jahresbeginn blieb mit 547 355 (+0,1 %) ausgelieferten Einheiten auf dem Niveau des Vorjahres.

In Amerika lieferte der Konzern im August 29 142 Fahrzeuge (- 2,6 %) aus. Seit Jahresbeginn beläuft sich der Absatz auf 256 838 Einheiten, was einem Zuwachs von 6,7 Prozent entspricht. In den USA verkaufte die BMW Group im August 22 553 Automobile (- 5,7 %). Von Januar bis August 2012 stieg der Absatz dort um 7,6 Prozent auf 208 268 Einheiten. Deutliche Zuwächse erzielte BMW auch in aufstrebenden Märkten wie Russland (+ 27,2 %), Südkorea (+ 28,4 %) oder der Türkei (+ 68,2 %).

Mit 7400 Einheiten lieferte BMW Motorrad mehr Fahrzeuge aus als je in einem Monat August zuvor. Im Vergleich zum Vorjahresmonat wurden 11,3 Prozent mehr Fahrzeuge an Kunden übergeben. Von Januar bis einschließlich August 2012 lieferte BMW Motorrad weltweit 76 729 Motorräder und Maxi-Scooter (- 2,0 %) aus. Von Husqvarna wurden einschließlich August 6101 Motorräder (+ 29 %) ausgeliefert. Im August waren es 372 Fahrzeugen (+ 11 %). (ampnet/nic)